

Fecha: 21-01-2026
 Medio: El Pinguino
 Supl.: El Pinguino
 Tipo: Noticia general
 Título: Partido Republicano y nueva ministra de Salud: "Esperamos que su incorporación signifique una mejora para Magallanes"

Pág. : 12
 Cm2: 355,7
 VPE: \$ 426.143

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida

El presidente regional Javier Romero valoró la designación de la profesional

Partido Republicano y nueva ministra de Salud: "Esperamos que su incorporación signifique una mejora para Magallanes"

● Luego de casi dos horas de atraso, el presidente electo José Antonio Kast presentó ayer su equipo de trabajo con el que liderará al país desde el 11 de marzo.

Jesús Nieves
 jnieves@elpinguino.com

Pasadas las 21:30 horas de ayer el Presidente electo José Antonio Kast, acompañado de su esposa, María Pía Adriásola,



Su incorporación será un paso importante hacia enfrentar el gran problema de las listas de espera.

Javier Romero,
 presidente regional Partido Republicano.

inició el discurso de la presentación de su gabinete.

"Este es un gobierno de emergencia. Acá trabajamos desde el día uno", fueron las primeras palabras de Kast en la actividad que se realizó en la Oficina del Presidente Electo, ubicada en La Gloria 88, Las Condes.

A las 21:36 horas JAK presentó como ministra de Salud a la doctora May Chomalí, quien hasta hace unos días se desempeñaba como directora Centro Nacional de Sistemas de Información en Salud.

El foco del Minsal estará en enfrentar las listas de espera, que superarían los 2,7 millones de personas, declarando emergencia sanitaria a nivel nacional.

Reacción local

Desde Magallanes, el presidente del Partido Republicano, Javier Romero, destacó el nombramiento de la ministra que asumirá el 11 de marzo.

Anoche el presidente electo José Antonio Kast presentó a su equipo de trabajo. "La doctora Chomalí es una figura destacada en su área, reconocida a nivel nacional e internacional, con una sólida formación y una amplia experiencia que la hacen una profesional altamente capacitada para el cargo. Su incorporación será un paso importante hacia enfrentar el gran problema de las listas de espera y el avance hacia una mejor salud para todos, esperamos que su incorporación también signifique una mejora en la salud de Magallanes", enfatizó.



EP PÁGINA WEB

KAST ANUNCIA A MINISTROS QUE CONFORMARÁN SU GABINETE

El doctora May Chomalí asumirá el Ministerio de Salud el 11 de marzo.